
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 3 mai 2022

Début de la réunion : 19h29

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Mathieu Martin-Leblanc, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie
Bourgault-Dallaire, Nicole Van Dijk, Patrycja Twardecka, Amy Shafey, Cristina Sanchez, Ijab Khanafer, Luc
Dupont, Kristin Berg.

1. Ouverture de la réunion mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose. Luc appuie. Tout le monde est en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Luc appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Andrée remercie tout le monde d’être là. Elle mentionne qu’elle aura besoin de nous pour les activités qui s’en
viennent.

5. Rapport du trésorier
Luc n’a pas eu le temps de regarder. Il fera ses devoirs et enverra les différents rapports en ligne.
Mme Nathalie mentionne un chèque de Purdy’s fait au nom de Gabrielle-Roy.
Andrée demande si Kristin a accès au compte de Purdy’s, et si oui, si elle peut le changer au nom de la
société de parents.
Andrée mentionne que la monnaie n’était pas roulée lorsqu’elle l’a apportée à la banque, et que la banque
n’était pas trop contente. Luc a des rouleaux chez lui.

6. Affaires courantes
6.1 Tomates et Sacs : Bénévoles pour Google Doc + Bénévoles pour vente (jeudi 19 mai)

Andrée mentionne que les tomates seront vendues le 19 mai, même s’il n’y aura pas le BBQ ce jour-là.
Christina va prendre le lien de l’an dernier et le remettre disponible pour l’enregistrement en ligne. Elle va créer
deux liens dans le compte gmail de la société de parents. Elle demande aussi de remettre à jour les
informations ce soir. Mme Nathalie demande d’avoir les informations en main pour le mettre dans le
communiqué.
Andrée mentionne qu’on pourrait utiliser les mêmes heures que l’année dernière.
Patrycja va aider pour la vente. Andrée demande une autre personne bénévole pour aider Patrycja. Mme
Nathalie demande si on veut utiliser la cafétéria. Patrycja dit que oui, ça aiderait.
Vincent pourra probablement être là pour aider pour la vente, et quelques autres parents aussi peut-être.

6.2 Campagne Gelato et 6.3 BBQ de fin d’année.
Le vendeur de gelato a demandé de changer la date de la vente de crème glacée pour le 16 juin. Il mettra une
tente pour les pré-ventes. On pourra ensuite acheter de la crème glacée à la “scoop” pour manger sur place.
Les achats pourront être gardés au congélateur pendant l’événement du BBQ.
Mme Nathalie demande s’il sera là jusqu’après le concert. Ijab mentionne que oui. Andrée demande si on
pourrait simplifier la vente en permettant aux parents de payer en ligne au lieu de payer sur place. Ijab
mentionne qu’il pourrait être indiqué plus clairement qu’il accepte les e-transferts.
Nicole demande à propos du pré-paiement. Elle dit que c’était difficile de savoir lesquels étaient pré-vendus et
lesquels ne l’étaient pas. Il faudrait que ce soit plus facile à gérer. Andrée demande aussi s’il y a des
congélateurs disponibles à l’école. Ijab mentionne qu’il a ses propres congélateurs. Ijab demande à quelle
heure le concert sera; le concert sera à 19h00, et le BBQ vers 17h00. Donc il pourrait être sur place pour le
concert qui durera environ 2 heures.



Vincent mentionne que ce sera probablement compliqué d’avoir tout ça en même temps. Hélène est d’accord
que c’est une grosse soirée. Andrée mentionne que c’est difficile de réserver deux soirées différentes. Nathalie
propose d’essayer en même temps et de voir comment ça se déroule.
Nathalie demande aussi à Vincent que ce serait bien d’essayer les BBQ avant l'événement.
Andrée demande si le concert pourrait être à l’extérieur, pour que les parents finissent de manger en écoutant.
Mme Nathalie dit que c’est compliqué.
Vincent mentionne aussi qu’il sera difficile pour les parents de ranger, étant donné qu’ils voudront aller au
concert.
On mentionne la possibilité de faire le BBQ le 19 mai, mais c’est trop tôt. On vote en faveur d’essayer d’avoir
le BBQ la même soirée que le concert de fin d’année.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h01
Andrée mentionne que la prochaine sera en personne. Elle propose la fermeture. Patrycja appuie. Tous en
accord.

Prochaine réunion mardi le 7 juin à 18h30.


